

中央市愛育会だより

愛育会とは

母子保健向上のために昭和天皇の命で誕生したボランティア組織です。

中央市愛育会は子どもから高齢者まで、地域の方の健康と安全のため、見守りや声掛けを行っています。愛育まつりや事故防止教室を開催し、市の保健師さんと協力しながら育児教室のお手伝いや施設のボランティア活動も行っています。皆さんお住まいの地区にも愛育会員がいます。どこかでお会いしましたら気軽に声をかけてくださいね。

中央市愛育会会長 鷹野利美



愛育まつり

私たちと一緒に活動しませんか？
新規会員大募集！！

申込みは中央市
こども健康部健康増進課
(055-274-8542)へ

10月26日、「第2回愛育まつり」を開催しました。ハイハイよちよちレースでは、途中で止まってしまう子、横へ突き進む子、と様々でしたが、その愛くるしい姿にほっこりしました♡手作りのゲーム、ハロウィンの飾り作り、リース作り等愛育班員の得意分野を活かしたブースを用意しました。「家族と一緒に楽しめた」「次もぜひ参加したい!」という感想が聞かれました。



思春期ふれあい体験学習



市内の中学3年生が赤ちゃんとの触れ合いや母親との交流、妊婦疑似体験を通して、「命の尊さ」や「親への感謝の気持ち」、「親になることの意味」を学ぶ授業を行いました。

中学生の感想を紹介します。



甲府地区消防本部から講師を招き、心肺蘇生法やAEDの使い方、窒息時の対応を学びました。実際に体験することができて良かったと好評でした。また、ママだけでなく、祖父母の参加も多くありました！



子どもがぐずった時、愛育の方が見てくれて助かった。

産後や子どものことになると、感情的になり思っていないことをまで言ってしまうことがあるが、両親2人で支え合うことが大切だと学んだ。

いつも迷惑をかけてしまうけど、親の大切さを改めて知ることができ、感謝の気持ちを持つことができた。



出かけている時に妊婦さんや赤ちゃん連れの人を見かけたら、助けてあげられそうだったら助けてあげたい。

市内・市外研修



会員の健康管理を目的にウォーキングや腰痛予防体操、リース作りをしました。市外研修は河口湖方面で行いました。当日は晴天で、紅葉がきれいでいた。会員同士の交流の場となり話に花が咲いていました。



しん☆ちびまつり
に参加しました

中央市愛育会のPRをしてきました。宝釣りのブースでは、真剎な表情でおもちゃを釣ろうと頑張る子どもたちの姿がみられました。



ハンドベルボランティア



介護施設などのクリスマス会に招待され、演奏を披露しています。昨年度は、子育て支援イベントでも演奏する機会があり、毎日頑張っているママたちに癒しの時間をプレゼントしました♡



託児ボランティア



離乳食教室等の育児学級の託児を行っています。



託児ボランティアに
ご協力いただける
方大募集中！

申込みは中央市
こども健康部健康増進課
(055-274-8542) へ

受賞おめでとうございます！

第56回愛育班員全国大会

愛育班員としての長年の功績が評価され、第56回愛育班員全国大会で鷹野利美会長が恩賜財団母子愛育会会長表彰を受賞しました。



第67回山梨県愛育大会

山梨県愛育会知事表彰
星野 はる枝さん
山梨県愛育会会长表彰
川住 文子さん



R7年2月12日(水)には、恩賜財団母子愛育会総裁である秋篠宮妃紀子さまが中央市愛育会の活動を視察されました。

令和7年度役員

| 監事 | 理事 | (会計) | 副会長 | 会長 |
|-------|-------|-------|--------|--------|
| 古寺 孝子 | 馬場 正江 | 川住 文子 | 星野 はる枝 | 葉袋 美奈登 |

子育て応援グッズを配布しています！

- *母子健康手帳交付時に、マタニティマークの入ったキーホルダーや車に貼れるステッカー、受診票管理用ファイルを配布しています。
- *赤ちゃん訪問で防災ハンドブックを配布しています。
- *乳幼児健診ではお子さんの歯の健康を守るために歯ブラシやご褒美シールを配布しています。

